

Buscas formación?

- Actualidad**
- Club a+
- Centros de Formación **Alta Gratuita**
- Anuncios / Clases
- Recomendados

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Breves



Patricia Jimenez
Redacción Aprendemas.com
10/12/2007

- Imprimir
- Enviar a un amigo
- Opinar
- Cambiar aspecto

[Imprimir](#)

[Enviar a amigo](#)

Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.

Email

Usan vídeos para enseñar a alumnos de Fisioterapia

La Universidad de Granada ha iniciado un proyecto de innovación docente que pretende aplicar recursos digitales a la enseñanza de la Fisioterapia. Entre los objetivos del proyecto, denominado 'Nuevos recursos didácticos en formato digital para la enseñanza de clases teórico prácticas en Fisioterapia', se encuentra la elaboración de material didáctico en formato digital para las asignaturas de Fisioterapia Especial I y II y Fisioterapia General, y la puesta en práctica de una nueva estrategia didáctica basada en la utilización de la grabación en vídeo de pacientes reales.

[¿Quieres Opinar tú?](#) | [\[Volver al histórico de Breves\]](#)

Escribe tu opinión.

Usan vídeos para enseñar a alumnos de Fisioterapia. (10/12/2007)

(max. 1500 caracteres)

Nombre Apellidos

Apodo

Email

Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la Formación/Educación.

Escriba los caracteres que vea en la imagen:



Zona Usuarios

[★ Alta gratuita.](#) Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

email

